

Mein Bezirk v. 5.16.2.2025

Schützenkompanie St. Margarethen marschierte in Wien auf



BUCH IN TIROL. Unter dem Motto „Tirol im Herzen“ lud der Tirolerbund Wien kürzlich zum Tirolerball. Seit dem Jahr 1993 gibt es den Tirolerball, und er ist seitdem ein Fixpunkt im Kalender des Wiener Balljahres. In diesem Jahr durfte die **Schützenkompanie St. Margarethen** die Ehrenkompanie stellen. Musikalisch begleitet von der Musikkapelle Obertilliach und etlichen Fahnenabordnungen sowie Traditionsvereinen aus Tirol. Nach

einer kurzen Rede von **Regierungsrat Hannes Baumgartner**, in der er auf Zusammenhalt und Tradition hinwies, wurde bis in die späte Nacht hinein aufgetanzt. Auch zahlreiche Tiroler Spezialitäten konnte man auf dem Weg zwischen den Ballsälen verkosten. Und wie jedes Jahr mischten sich auch zahlreiche prominente Gäste unter die Besucher. So tanzten unter anderem auch Landwirtschaftsminister **Norbert Totschnig**, LH-Stv **Philip**

Wohlgemuth, Landesrätin **Eva Pawlata** und Bürgermeisterin **Marion Wex** im großen Rathaussaal, um nur einige zu nennen. Auch viele bekannte Gesichter aus Wirtschaft, Sport und Kultur waren anzutreffen. Ein besonderer Dank gilt dem **TVB Silberregion Karwendel**, dem Tirolerbund, der Gemeinde Buch mit Bürgermeisterin **Marion Wex**, Gemeinde Gallzein mit Bürgermeister **Josef Brunner**, sowie allen Vereinen und Akteur:innen.